



Newsletter der Kreistagsfraktion Höxter

Januar 2017

Liebe Genossinnen und Genossen,

heute übersenden wir Euch einige Informationen, zum Thema **„Gesetz zur Stärkung des Ehrenamtes“** und Neuigkeiten aus der Kreistagsfraktion.

Solltet Ihr hierzu Fragen haben oder weitere Informationen benötigen, könnt Ihr Euch gern unter:

spd-ktf-hoexter@t-online.de

an uns wenden, wir helfen Euch gern weiter!

Mit sozialdemokratischen Grüßen

gez. Andreas Suermann

Neues aus der Kreistagsfraktion:

Nachdem am 10.01.2017 Andreas Suermann, ohne Gegenstimme, für den zweiten Teil der Wahlperiode, als Fraktionsvorsitzender, durch die Mitglieder der Kreistagsfraktion, bestätigt wurde, wählte die Fraktion, am 24.01.2017 nun einen neuen, stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden.

Der bisherige Amtsinhaber Helmut Lensdorf, hatte zuvor erklärt, aus beruflichen Gründen nicht mehr für das Amt, zur Verfügung zu stehen.

Zum neuen stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden, wählten die Mitglieder der Kreistagsfraktion, Rolf-Dieter Crois aus Beverungen.

Somit setzt sich der Fraktionsvorstand nun, aus folgenden Mitgliedern zusammen:

- Andreas Suermann (Fraktionsvorsitzender)
- Rolf-Dieter Crois (stellvertr. Fraktionsvorsitzender)
- Johannes Reineke (stellvertr. Landrat)

Gemeinsam werden wir nun die Geschicke der SPD-Kreistagsfraktion leiten und die erfolgreiche, politische Arbeit, der letzten Jahre fortsetzen, so Andreas Suermann.

Terminankündigung:

SGK-Veranstaltung zur Stärkung des kommunalpolitischen Ehrenamtes.

Samstag, den 11.02.2017 um 10:00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in 37671 Höxter-Godelheim.

Interessierte Genossinnen und Genossen und Bürger, sind gern willkommen.